

La revista 'Mujer Hoy' celebra la entrega de sus II Premios Mujer Hoy

Madrid, 2 de diciembre de 2010.- Líderes, tenaces, audaces, madres, emprendedoras, femeninas, responsables, eficaces y sensibles, son algunos de los calificativos con los que describen las lectoras de 'Mujer Hoy' a la mujer actual: la mujer española de hoy.

Y su máximo exponente, según más de 20.000 lectoras de la revista, es la empresaria y Presidenta de la Fundación Paideia Galiza Rosalía Mera, que ayer recibió el premio 'Mujer de Hoy' en el décimo primer aniversario de la publicación durante la celebración de una cena de gala que ha contado con la presencia de personalidades de todos los ámbitos en el Museo ABC.

'Mujer Hoy' ha galardonado también a las **"Mujeres más admiradas" de** las lectoras: la Fundadora y Presidenta de la Fundación **Anar, Sivia Moroder**; la presidenta del Parlamento Vasco, **Arantza Quiroga**; y la capitana de la Selección Española de Baloncesto, **Amaya Valdemoro.**

En su discurso de agradecimiento por el galardón, **Rosalía Mera** ha destacado el gran avance que ha realizado la mujer en estos los últimos 100 años donde antes era impensable que una mujer fuera a la universidad o pudiera conducir: "Estamos en un momento estupendo, hay que seguir cambiando". También destacó la importancia y la necesidad de apoyo del hombre: "Necesitamos que los hombres nos apoyen, pero en pie de igualdad"

El II Premio 'Mujer Hoy' se concede a la mujer que mejor representa los valores de las españolas. Con este objetivo, la publicación semanal de Vocento ha realizado una encuesta con el apoyo del instituto CIMOP en el que han participado más de 20.000 lectoras.

'Mujer Hoy' es la revista femenina que se distribuye durante el fin de semana, lo que le hace contar con más de 1,9 millones de lectores, según la tercera ola del Estudio General de Medios de 2010. Así, 'Mujer hoy' se constituye como una de las publicaciones de referencia dentro de este segmento, con noticias relacionadas con los ámbitos de la moda, la salud, la belleza, la gastronomía, la cultura y el ocio.

Además de las premiadas, la cena de gala ha contado la presencia de la ministra de Sanidad Leire Pajín; la secretaria general del Partido Popular, María Dolores de Cospedal; el presidente de Vocento, Diego del Alcázar; el consejero delegado de Vocento, José Manuel Vargas; el presidente de Taller de Editores, Fernando de Yarza; la directora general de Taller de Editores, Laura Múgica; la directora de Mujer hoy, Yolanda Aguilar y numerosas personalidades del mundo de la política, la cultura y la empresa como Carme Chaparro, Roberto Verino, Modesto Lomba, Mar Saura, Lorena Berdún o Curri Valenzuela entre otros.